

Un expert du Département d'État admet que Cuba ne participe à aucune activité liée au terrorisme



La Havane, 21 juillet, (RHC).- Justin Siberell, coordonnateur par intérim pour la lutte antiterroriste au Département d'État des États-Unis, a admis ce jeudi que Cuba ne participe à aucune activité permettant de l'accuser d'appuyer le terrorisme.

Cité par le journal Miami Herald, Justin Siberell a indiqué que suite à une évaluation, Cuba a été éliminée l'année dernière de la liste des pays voyous.

Le nom de notre pays avait été rajouté à cette liste, en 1982, sous l'administration Reagan

En 2015, peu après le rétablissement des relations avec Cuba, Washington a décidé de sortir Cuba de la liste de pays parrainant le terrorisme international « malgré les préoccupations et les divergences importantes au sujet d'une vaste gamme de politiques et d'actions du gouvernement cubain, » faute de critères pertinents.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/136187-un-expert-du-departement-detat-admet-que-cuba-ne-participe-a-aucune-activite-liee-au-terrorisme>



Radio Habana Cuba